

Neue Könige bei Uttinger Schützen

SG Ammersee Utting: Königsproklamation und Sportlerehrung

Utting Zum Jahresbeginn 2020 trafen sich die Mitglieder der SG Ammersee Utting in der Waldschießstätte zur Königsproklamation und Sportlerehrung. Der 1. Schützenmeister Helmut Krögler begrüßte die zahlreich anwesenden Schützen und deren Familienangehörige.

Der Begrüßung folgte ein besonderer Dank an die scheidenden Könige für die Bereicherung der Königsketten mit den Erinnerungstalern und für eine würdige Vertretung des Vereines bei verschiedenen Veranstaltungen im ab-

gelaufenen Regentschaftsjahr. Anschließend wurden die neuen Könige verkündet. **Luftgewehr:** Schützenkönig Häring Roland, Wurstkönig Elgner Edgar, Brezenkönig Leimer Remigius. **Damen:** Schützenkönigin Häring Karin, Wurstkönigin Hammerl Kathi, Brezenkönigin Haberl Regula. **Patronenwaffen:** Schützenkönig Danner Anton, Wurstkönig Müller Ingo, Brezenkönig Krögler Florian. **Jugend:** Schützenkönig Berz Simon, Wurstkönig Seiz Julien, Brezenkönig Keriat Jonas. **Luftpistole:** Schützenkönig Bobaz Alexander,

Wurstkönig Schulz Dietrich, Brezenkönig Probst Patrick. **Vorderlader:** Schützenkönig Rauscher Max, Wurstkönig Helwig Max, Brezenkönig Schlag Wolfgang.

Im weiteren Verlauf bedankte sich der 1. Schützenmeister bei allen anwesenden Sportschützen für die zahlreichen Teilnahmen sowie Erfolge bei den verschiedenen Wettkämpfen der Verbände BSSB und BDS.

Mehrere Preise und zahlreiche Urkunden wurden an die erfolgreichen Schützen überreicht. (pm)



Die neuen Schützenkönige von Utting: (v. l.) Patronenkönig Danner Anton, Damenschützenkönigin Häring Karin, Luftgewehrking Häring Roland, Vorderladerking Rauscher Max und Luftpistolenking Bobaz Alexander. Auf dem Foto fehlt Jugendking Berz Simon.

Foto: Dietrich Schulz